

ENTORNO

La FEB liquida la 'mochila' de deuda tras encadenar tres años en beneficios

La Federación Española de Baloncesto, que en 2014 acumula un pasivo de ocho millones, mejoró en 2019 el beneficio de 1,8 millones del año anterior.

Palco23

31 mar 2020 - 14:00

La Federación Española de Baloncesto (FEB) está en mejores condiciones que hace cuatro años para afrontar una crisis como la actual. El organismo cerró 2019 con una mejora del beneficio neto, que el año anterior se situó en 1,8 millones de euros. De este modo, pudo liquidar mochila de deuda que se encontró Jorge Gabajosa al acceder al cargo, y que ascendía a cerca de ocho millones de euros.

“A día de hoy, la deuda de la FEB es cero”, ha asegurado el presidente del regulador del baloncesto en España, en una entrevista al diario *As*. “Por primera vez desde 2014, el fondo de maniobra de la FEB es positivo; lógicamente, la situación es anormal, pero se trata de recolocar los activos”, añade en la misma.

Los números definitivos no se han hecho públicos, aunque el presupuesto aprobado contemplaba unos ingresos totales de 18,8 millones de euros y un beneficio neto de 90.000 euros, que finalmente se ha superado con creces.